



Todo un éxito resultó la Zumba masiva que se realizó el pasado viernes 29 de agosto en el gimnasio municipal de la comuna de Peralillo donde participaron delegaciones de Placilla, Nancagua, Palmilla, Chépica, Litueche y obviamente la comuna de Peralillo, actividad organizada por la oficina comunal de deportes y con el apoyo del IND de la región de O'Higgins. Sin duda fue una fiesta que se vivió en uno de los principales recintos deportivos de la comuna, donde los asistentes pudieron disfrutar de mucho colorido, energía positiva, baile y harta música.

Quienes asistieron a este evento masivo se mostraron muy contentos con este tipo de actividad, ya que son fundamentales para mantener una vida más saludable y a la vez distraerse un poco de la rutina diaria.

En esta ocasión se contó con la presencia del Seremi de Deportes Julio Hernández, el Alcalde de la comuna de Nancagua Wilson Duarte y el dueño de casa, el Alcalde Fabián Guajardo León.

Guajardo León destacó el apoyo que entrega el IND a este tipo de iniciativas que son muy importantes para mantener a una comunidad más activa y sana. También valoró el entusiasmo que mostraron los asistentes tanto de Peralillo como de la comuna que participaron en esta masiva actividad.